

Eine globale Erfolgsgeschichte

RISC und RISC Software GmbH feierten 30- bzw. 25-jähriges Bestehen

HAGENBERG. Institutsvorstand Univ.-Prof. Peter Paule und Geschäftsführer Wolfgang Freiseisen ließen mit rund 200 geladenen Gästen die vergangenen 30 Jahre Revue passieren. „Eine hohe Innovationskraft ist die Grundlage für Wohlstand, Lebensqualität und Möglichkeiten in unserem Land“, so Landeshauptmann Thomas Stelzer. „Damit das so bleibt, müssen wir weiter auf unsere Innovationstriebwerke setzen. Eines dieser Triebwerke ist RISC.“ Als Honorierung des großen Engagements von Gründer und Mastermind Bruno Buchberger wurde das RISC-Areal rund um das Schloss Hagenberg durch Christoph Leitl in „JKU Bruno Buchberger Campus“ benannt.

Bei neun Stationen konnten die Gäste die Erfolgsgeschichten von RISC erleben. Unter anderem wurden ausgewählte



Viele hochkarätige Gratulanten, Wissenschaftler und Professoren kamen nach Hagenberg.

Foto: RISC Software GmbH/Bruno Lindorfer

Projekte aus dem Bereich Logistik-Informatik, der neurochirurgische Simulator „Virtual Aneurysm“, Computeralgebra in der Quantenphysik und modernste Entwicklungen beim Symbolischen Rechnen präsentiert.

Mit der Gründung des RISC-Instituts durch Bruno Buchberger im Jahr 1987 wurde eine exzellente wissenschaftliche Forschungseinrichtung geschaffen, die weltweit ihresglei-

chen sucht. Wie zukunftsweisend symbolisches Rechnen ist, konnten damals nur wenige abschätzen. Die Kompetenzen in den Bereichen Logistik-Informatik, Industrielle Softwareanwendungen, Medizin-Informatik und modernste Rechentechnologien werden weltweit nachgefragt. Namhafte Kunden sind unter anderem Airbus, DS Automotion, MIBA, Trumpf GmbH+ Co KG und WFL Millturn Technologies.

WB-Team sorgte für großen Aufschwung

UNTERWEISSENBACH. Beim Gemeindetag der Wirtschaftsbundortsgruppe Unterweissenbach wurde der Steuerberater Andreas Pointner einstimmig als Obmann bestätigt. Die Landtagsabgeordnete Gabriele Lackner-Strauss dankte dem engagierten Wirtschaftsband-Team für die Arbeit und freute sich über die tolle Entwicklung und den Aufschwung, den Unterweissenbach in allen Bereichen in den vergangenen Jahren erfahren konnte. Obmann Andreas Pointner wird künftig von folgendem Team unterstützt werden: Gerhard Wiesinger als Obmannstellvertreter, Eva Haneder als Schriftführerin, Norbert Gillinger als Finanzreferent, Ehrenobmann Gottfried Grosser als Beirat, Felix Haider junior als Beirat, Michael Wiesinger als Beirat, Bürgermeister Johannes Hinterreither-Kern als Finanzprüfer, Ingrid Wiesinger-Griesbauer als Finanzprüferin.